

Originalarbeit

- 641** Vergleich von Darmwandsonographie, Enteroklysmus und Magnetresonanztomographie in der Erkennung von Darmwandveränderungen und Komplikationen im Dünndarm bei Patienten mit M. Crohn
T. Schmidt, M. Reinshagen, H.-J. Brambs, G. Adler, A. Rieber, C. v. Tirpitz, W. Kratzer
- 649** Langzeitergebnisse der Therapie mit selbst-expandierenden Metallstents bei Patienten mit chronischer Pankreatitis und symptomatischer distaler Gallengangstenose: Retrospektive Ergebnisse einer Pilotstudie
A. Eickhoff, R. Jakobs, A. Leonhardt, J. C. Eickhoff, J. F. Riemann
- 655** Ein stationärer Aufenthalt trägt zu einer besseren Akzeptanz der Darmkrebsvorsorge bei.
R. Keller, A. Schätzle, D. Flieger, S. U. Christl, W. Fischbach

Kasuistik

- 659** Ileozökale Invagination bei Karzinoidtumor des terminalen Ileums
R. Kurz, U. Steinhilper, J. Buck, D. Laqua, J. Heinkelein
- 663** Zur Differenzialdiagnose des Morbus Crohn: Invagination des Kolons
H.-T. Arkenau, F. Kruse, H. H. Jend, R. Porschen

Übersicht

- 667** Onkolytische Viren als innovativer Ansatz in der Therapie gastrointestinaler Tumoren
M. Bitzer, U. M. Lauer

Kommentierte Referate

- 675** Verbessert die Überwachung von Patienten mit Barrett-Ösophagus das Überleben?
E. Endlicher, A. Timmer, H. Messmann
- 679** Prognostische Bedeutung der Cyclooxygenase-2-Expression beim Adeno-Karzinom des Ösophagus
H. Schrader, W. E. Schmidt

Originals

- 641** Comparison of Conventional Enteroclysis, Intestinal Ultrasound and MRI-Enteroclysis for Determining Changes in the Small Intestine and Complications in Patients with Crohn's Disease
T. Schmidt, M. Reinshagen, H.-J. Brambs, G. Adler, A. Rieber, C. v. Tirpitz, W. Kratzer
- 649** Self-expandable Metal Mesh Stents for Common Bile Duct Stenosis in Chronic Pancreatitis: Retrospective Evaluation of Long-term Follow-up and Clinical Outcome of a Pilot Study
A. Eickhoff, R. Jakobs, A. Leonhardt, J. C. Eickhoff, J. F. Riemann
- 655** Better acceptance of Fecal Occult Blood Test (FOBT) for colorectal cancer screening during hospitalization
R. Keller, A. Schätzle, D. Flieger, S. U. Christl, W. Fischbach

Case Reports

- 659** Ileocecal Intussusception of the Terminal Ileum Caused by a Carcinoid Tumor
R. Kurz, U. Steinhilper, J. Buck, D. Laqua, J. Heinkelein
- 663** Differential Diagnosis of Morbus Crohn's Disease: Intussusception of the Colon
H.-T. Arkenau, F. Kruse, H. H. Jend, R. Porschen

Review

- 667** Oncolytic viruses for genetic therapy of gastrointestinal tumors
M. Bitzer, U. M. Lauer

Selected Summaries

- 675** Does Surveillance of Patients with Barrett's Esophagus Improve Survival?
E. Endlicher, A. Timmer, H. Messmann
- 679** Prognostic Significance of Cyclooxygenase 2 Expression in Adenocarcinoma of the Esophagus
H. Schrader, W. E. Schmidt